

*Menschen, die wir lieben,
bleiben für immer,
denn sie hinterlassen tiefe Spuren
in unseren Herzen.*

Traurig nehmen wir Abschied von

Marta Mock-Piehl

Dr. med. dent.

29. Dezember 1945 – 17. April 2021



Völlig überraschend starb sie nach kurzer Krankheit im Spital Bülach. Ihr Leben war geprägt von ihrem Arbeitsethos, dem Drang nach Freiheit und der Liebe zu den Menschen, speziell zu den Kindern. Sie floh als junge Zahnärztin aus Ungarn, begann in der Schweiz sofort zu arbeiten, zuerst in Embrach und schliesslich mit eigener Praxis und Schulzahnklinik in Neftenbach.

Urnenbeisetzung und Abdankung finden auf ihren Wunsch in Embrach statt, sobald ihre ungarischen Verwandten wieder in die Schweiz einreisen dürfen. Wir bitten um Anmeldung zur Abdankung per E-Mail an die Traueradresse: andrea.bessenyei@gmail.com

Schwester Istvánné Lévai, Szentendre, Ungarn
Neffe István Lévai, Szentendre, Ungarn
Nichte Andrea Bessenyei, Abingdon, England
Freundinnen, Freunde und Nachbarn